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ATA N.° 13/2016 

Aos três dias do mês de Maio de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-
se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 
Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. 
Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário 
Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata 
da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 
Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia um ofício 
destinado ao Gabinete do Prefeito. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei 
número vinte e quatro (24), que altera a redação do Art. 2° da Lei Municipal n° 
1647/2014 de 23 de Abril de 2014. Conforme na ordem do dia, o presidente justificou o 
pedido de vistas ao Projeto de Lei número vinte (20), dizendo que devido ao impacto 
orçamentário proveniente das contratações previstas no projeto, quis verificar a real 
necessidade destas, bem como o fez e constatou a urgência de mais monitores nas 
escolas municipais. Sendo assim, posto em votação o Projeto de Lei número vinte (20), 
foi aprovado por unanimidade.  Dando prosseguimento, foi realizada a leitura dos 
Pareceres aos Projetos de Lei números vinte e dois (22) e vinte e três (23), que postos 
individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade e leitura do Pedido de 
Providência de número seis (06) solicitado pelo Vereador Jandir Klein Werner, referente 
a construção de uma parada de ônibus na rua principal em frente à residência do Sr. 
Lauro Ebeling, que posto em votação foi aprovado por unanimidade. Passando para as 
explicações pessoais, o vereador José Danilo Mallmann ressaltou sua grande 
preocupação com a situação do hospital São Salvador e disse que a única maneira de 
manter suas atividades seria com uma maior contribuição dos municípios. O vereador 
Luiz Naldair Pereira da Silva agradeceu a presença dos administradores do Hospital São 
Salvador e aos esclarecimentos prestados, ao diretor da Maranello e elogiou a 
Secretaria de Obras Públicas pelos trabalhos realizados em prol ao município. O 
vereador Jandir Klein Werner convidou a todos para prestigiarem a Festa da 
Comunidade Evangélica de Campestre Alto no próximo sábado, questionou o número de 
casos que são transferidos ao hospital de Montenegro e os valores repassados pelos 
municípios, que hoje já chegam a 2/3 do total de entradas, e o repasse do estado, ao 
hospital São Salvador. O vereador André Adilson Artus comentou que diversos hospitais 
estão fechando e diminuindo seus atendimentos e que esta severa crise também está 
afetando gravemente a segurança no país, está faltando merenda nas escolas estaduais 
e a apesar das péssimas estradas, se ouve o governador dizer que retomará a cobrança 
de pedágio. O mesmo ainda disse que é obrigação do estado repassar verbas a saúde, 
e não dos municípios, e parabenizou a empresa Maranello, que apesar desta situação 
caótica, continua investindo no município. O vereador João Leonir Almeida de Mello 
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parabenizou a diretoria do hospital São Salvador pela garra e pelo belo trabalho que têm 
feito para manter a instituição ativa, e também a empresa Maranello pelo seu interesse 
em ampliar os negócios. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença dos 
que se fizeram presentes na sessão ordinária e pelos devidos esclarecimentos 
prestados e demonstrou grande preocupação em relação ao aumento dos gastos com a 
folha de pagamento do município e sugeriu um remanejamento de cargos para otimizar 
os gastos desta, antes que o município entre em colapso financeiro. O presidente 
Guilherme Schmitz agradeceu a presença de todos e concordou com as colocações 
feitas pelos colegas a respeito da preocupação com a crise e disse que apesar de 
estarmos passando por um momento delicado não podemos desassistir os serviços 
básicos, como o hospital, e que na medida do possível devemos auxiliá-los para se 
manterem em funcionamento. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 
a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 
após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 
Serra, 03 de Maio de 2016.  
  

 


